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Статья посвящена исследованию признанного международной юстицией права на эффективное управление как 
комплексного межотраслевого института, затрагивающего функционирование органов государственной власти и 
местного самоуправления, должностных лиц и суды. Авторами исследуются принципы права на эффективное управ-
ление, правомочия, предоставляемые лицам в связи с действием института, с учетом практики ЕСПЧ. 
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The article is devoted to the study of the right to effective management recognized by the international justice as a complex 
interdisciplinary institution affecting the functioning of public authorities and local self-government, officials and courts. 
The authors study the principles of the right to effective management, the powers granted to persons in connection with the action 
of the Institute, taking into account the practice of the ECHR.
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